

NUMERO 177.

Guzmán S.R. Dr. 20 abril-1928. Se le dán las grecias por la medalla que envió al Sr.F.Torreblanca el Gral.Espinosa y Córdoba, con motivo de la inauguración del Frontón en el Campo Militar de la Jefatura de Operaciones de Oaxaca.

SECRETARIO

Presidente
LIC. EDUARDO MESTRE GHIGLIAZZA

Vice-Presidente
FRANCISCO DE P. LOPEZ

Tesorero
ISAAC ALFARO

Secretarios
MARIO LOPEZ LLERA
LUIS G. PRADILLO

Asociación Mexicana de Lawn Tennis

APARTADO POSTAL 7243

MEXICO, D. F.

CABLE: MEXTENIS

México, D.F., a 19
de abril de 1928

VICE-PRESIDENTES

HONORARIOS

C. M. Butlin
Adolfo Prieto
W. H. Mealy
Pablo Bloch
I. de la Borbolla

MIEMBROS

Pablo Noriega
León Malpica Guibara
E. O. Orrin
Julio Freyssinier
Federico Rocha
Firmin Fulda
Mateo Vazquez
Bartolomé Rullán
Luis López Llera
Dr. Salvador Guzmán

Señor Don
Fernando Torreblanca,
Palacio Nacional,
C i u d a d.

Distinguido y fino Amigo: Tengo el encargo desde hace algunos dias, de entregar a Usted a nombre de nuestro mutuo amigo el Sr. Gral. J. Espinosa y Córdoba, una de las medallas conmemorativas de la inauguración del Fronton Militar, construido por él en el Campo de Maniobras Militares de Oaxaca.

Aunque el Sr. Gral. Espinosa y Córdoba sintió verdaderamente que Usted no hubiera podido tomar parte en los juegos inaugurales, lo que le hubiera dado a Usted ocasión segura de ganar los mejores trofeos, ha querido que por lo menos conserve Usted un recuerdo de aquella hermosa fiesta deportiva, que hubiera tenido mejor lucimiento con la participación de Usted.

Hubiera querido cumplir personalmente el encargo del Gral. Espinosa y Córdoba, pero por respeto a las importantes labores de Usted y para no posponerlo más, le hago el envío con estas letras que me valen la grata oportunidad de suscribirme de Usted muy atto. amigo y s.s.

S. R. Faymón

20 abril 1928.

Sr. Dr. S. R. Guzmán.
Apartado postal 7243.
Ciudad.

Estimado y fino amigo:

Ayer tuve al agrado de recibir junto con su atenta carta de la misma fecha, la medalla que me envía nuestro mútuo amigo el señor General J. Espinosa y Córdoba, como recuerdo de la inauguración del Frontón Militar, construido por él, recientemente, en el Campo de Maniobras Militares de Oaxaca. Suplico a usted expresar al señor Gral. Espinosa y Córdoba las muestras de mi sincero reconocimiento por dicho envío, así como por los bondadosos conceptos con que favorece mi afición al deporte Vasco.

Reciba usted mis agradecimientos por la molestia que le ocasionó este encargo, y sin otro particular, me repito su afmo. amigo y atto. S. S.

Jme